

Cali, julio 31 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

■ Ministerio de Defensa coordina consejo extraordinario

## Evalúan plan de choque para atacar inseguridad en Cali



CALI

Jueves 30 de Julio, 2020

El ministro de Defensa, Carlos Holmes Trujillo anunció que presidirá un consejo extraordinario de seguridad en Cali para ajustar todas las estrategias y tomar decisiones frente a las solicitudes hechas por el Gobierno local para apoyar el Plan Integral de Seguridad Ciudadana.

Haciendo referencia a la disposición del Gobierno Nacional, Carlos Rojas, secretario de Seguridad y Justicia de Cali explicó que “el ministro ha evaluado este fortalecimiento que necesitamos, sobre todo en inteligencia, investigación y judicialización. Las decisiones que tomemos en ese consejo de seguridad estarán orientadas a proteger la vida y establecer un modelo de prevención del delito en todas las comunas”.

Según Rojas, la Alcaldía de Cali destinó un presupuesto de \$250 mil millones, para invertir en seguridad durante la actual administración, pero se está planteando un fortalecimiento con nuevos recursos del Gobierno Nacional, ya que, aseguró, la intervención en Cali es estratégica, por todo lo que representa para el suroccidente colombiano.

“Seguimos en la ruta de la construcción del campus de la Policía, una infraestructura fundamental para mejorar las condiciones operativas y esto debe ir acompañado de tecnología que permita hacer inteligencia artificial, aumento en el número de cámaras y un pie de fuerza inclinado a la judicialización”, concluyó el secretario.

**DIARIO OCCIDENTE**  
www.occidente.co

**WEBINAR GRATUITO**  
Ingresa aquí

**Cómo ganar la batalla contra la obesidad:**  
Desde el manejo médico al quirúrgico

Dra. Evelyn Dorado - Directora OESC  
Especialista en Laparoscopia avanzada y cirugía bariátrica

FECHA: Agosto 19  
HORA: 5:00 PM

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[“No se ha reportado una sola fatalidad con Ivermectina”](#)



[En Cali nos llaman baile, el nuevo récord con el que amaneció la ciudad](#)



[Toque de queda y ley seca en Cali desde hoy y hasta el 31 de julio](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[El día que el diablo se apareció en Juanchito: ¿Verdad o leyenda?](#)

En reunión virtual privada, el Ministro dijo que está abierto a revisar la petición de aumento de pie de fuerza. En el encuentro participaron el director de la Policía Nacional, General Óscar Atehortúa; el comandante de la Policía Metropolitana, General Manuel Antonio Vásquez; el secretario de Seguridad y Justicia de Cali, Carlos Rojas Cruz y varios concejales.

## Recursos

Durante el consejo de seguridad, el concejal Fernando Tamayo hizo una serie de propuestas que podrían servir para reducir la criminalidad en la ciudad, entre ella “liberar los \$25.000 millones que la Alcaldía de Cali financia para el sostenimiento de la Policía Metropolitana y que estos se destinen para la compra y mantenimiento de tecnología, avanzar hacia el concepto de cuadrantes móviles, los problemas de pie de fuerza que se pueden compensar con una red de apoyo ciudadano, por ejemplo las 20.000 personas que trabajan en seguridad privada y los 40.000 taxistas pueden fortalecer la labor de la Policía”, manifestó el Cabildante.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Alcaldía de Cali espera el aval del Gobierno Nacional

# Moteles y residencias piden reapertura inmediata



CALI

Jueves 30 de Julio, 2020

FOTO Caliweb

Hasta las afueras del Centro Administrativo Municipal (CAM) llegaron este jueves los empresarios del gremio moteles, amoblados y residencias para protestar exigiendo la reapertura del sector.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico. Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE